

Fecha Sección Página 05.02.2010 Ciudad y Estados pp/24

Hay 24 mil damnificados, 17 muertos, anegaciones, fallas eléctricas, caos vial...

## Colapsan lluvias a DF y 19 estados

Marcelo Ebrard niega ser negligente; Ejército y Marina prestan ayuda



En Iztapalapa, bomberos tuvieron que echar mano de balsas para desalojar a los colonos atrapados en la unidad habitacional Peñón del Marqués



Página 1 de 2 \$ 83637.70 Tam: 772 cm2 ABOCANEGRA



Sección 05.02.2010 Ciudad y Estados pp/24

Al menos 650 viviendas inundadas en la delegación Iztapalapa

## Colapsan Iluvias DF v 19 estados

Tras 48 horas de precipitaciones la Ciudad de México registra severos daños; en Nezahualcóyotl hay 4 mil 500 familias afectadas, informa el gobernador mexiquense Enrique Peña Nieto

México > Redacción

as lluvias de las últimas 48 horas ocasionaron severos daños en el Distrito Federal y 19 entidades.

Las autoridades capitalinas reportaron inundaciones, caída de árboles, apagones, bardas derrumbadas, entre otras afectaciones.

Por la tarde el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, recorrió la colonia El Arenal, en Iztapalapa, donde el nivel del agua alcanzó 1.5 metros de altura y anegó cientos de viviendas. Otras zonas colapsadas fueron las unidades habitacionales Ex Lienzo Charro y Peñón del Marqués.

Agradeció el apoyo del Ejército mexicano, a cuyo titular, Guillermo Galván, mantuvo informado de la situación cada 30 minutos y afirmó: "Cuando se pide una ayuda al Ejército es cuando ya la dimensión de la emergencia, la afectación a las familias es tal que no tengamos los recursos suficientes para hacerle frente.

"Hasta el momento ésa no es la circunstancia; sin embargo, sí ha habido buena actitud de la Defensa, nos mandaron unos elementos

estamos muy coordinados."

El mandatario capitalino respondió, a quienes lo responsabilizaron de las inundaciones en el Distrito Federal y el Estado de México, que no es negligente, pues gracias a las obras que se realizaron en el Drenaje Profundo en 2007 se pudo prevenir una emergencia mayor.

Al sitio arribó personal de la Marina Armada de México para desalojar a la población a bordo de seis lanchas.

Horas antes, Ebrard declaró al Distrito Federal en alerta debido a las lluvias de las últimas 48 horas, ya que cayeron 36 millones de metros cúbicos en temporada de estiaje, provocando una saturación en el drenaje.

El jefe de Gobierno ordenó el traslado de damnificados a albergues y el emplazamiento de medibuses, ambulancias y campamentos en sitios adyacentes para proveer alojamiento, comida, atención médica, cobijas, ropa, catres, sanitarios y seguridad.

## 4 mil 500 familias afectadas

El gobernador del Estado de Méxi-

a Iztapalapa por si hace falta y co, Enrique Peña Nieto, estimó en 4 mil 500 el número de familias afectadas en los municipios de Nezahualcóyotl y Ecatepec por el desbordamiento del río de los Remedios.

> Refirió que tan sólo en Nezahualcóyotl son 2 mil 500 las familias que sufrieron inundaciones en sus viviendas debido a un rompimiento de 30 metros en la barda del río y fue éste el municipio más afectado.

> El mandatario informó que han sido instalados nueve albergues, tres en Ecatepec y seis en Nezahualcóyotl, y garantizó que se trabajará a marchas forzadas en coordinación con el Ejército para

ayudar a las familias afectadas.

Peña Nieto refirió que hace dos años que no se reportaba el nivel de precipitación pluvial que se presentó ayer, cuya presión desbordó el Río de los Remedios.

Con información de Silvia Arellano, Miriam Castillo y Carlos Gutiérrez



Página 2 de 2